
Protokoll:

Ratsmitglied Ackermann hält das beantragte Bauvorhaben aus stadtgestalterischer Sicht für

problematisch.

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass der Ausschuss lediglich über bauplanungsrechtliche Belange

entscheide.

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne

Stimmenthaltungen zu.


